







ラグビー

つのステップにして来た花園予選、新人戦、来年の高総体に向けて力をと期待しています。

くA2田中君が出場。率の北島先生にお話をうと「田中は調子が良さで敗退でした。二人はまだ二年生。結果は出団君が『形』を妙な感じ」とのこと。田中君は予選敗退でした。

た。「」と語ってくれました。次の一では「適度に緊張して続く長崎日大との試合は最初から相手の流れにまつた。二人はまだ二年生。結果を待しています。

た。運動部の一大イベント、高総体実は新聞部とトライアスロンで全会場の試合時間を使わなければなりません。そこで五位、田中君は予選敗退でした。

た。運動部の一大イベン

に集中できるところを

部員総出で全会場の試

まで北から南まで隅々

まで一人あたり何回か会場も

回るのです。一年生部員

にとつては高総体も、そ

の取材も初めての体験

くまなく巡り、各部の活

躍をカメラとメモ帳と

明け暮れた四日間となり

とつてこれまで高総体

を終えての思い

を主将のC3内野君聞か

れられず、四敗

で敗退でした。

うと「やるべき事は出来た

から悔いはない。後輩たち

は作って欲しい」と語

りませんでした。

た。運動部の一大イベン

に取材した全ての会場で

に取材に

た。運動部の一大イベン

に取材した全ての会場で

に取材に

に取材に